

Ressort: Sport

Team Stölting - Profiradsport mit Rückenwind

Straßenradspport in Deutschland

Gelsenkirchen, 26.02.2014, 01:06 Uhr

GDN - Es gibt zwar noch immer einige profilierte Straßenrennen in Deutschland, aber mit deutschen Radsportteams sieht es schlecht aus. Das will das Team Stölting, das heute in Gelsenkirchen der Öffentlichkeit präsentiert wurde, ändern. 2015 will es als Pro Continental-Team starten.

Gegründet wurde das Team im letzten Jahr. Und es konnte bereits einige bemerkenswerte Erfolge einfahren. Insbesondere Silvia Herklotz brillierte als Deutscher U-23-Meister. Zudem gewann er die Tour d'Alsac in Frankreich, trug bei der Thüringen Rundfahrt das Gelbe Trikot und wurde WM-Achter. Silvio Herklotz ist damit automatisch in die Rolle eines Teamkapitäns gefahren.

Für 2014 setzt das Team Stölting auf eine gute Mischung aus engagierten Nachwuchsfahrern und einigen bewährten Profis als Leitfiguren. Zuerst sei da Luke Roberts genannt, der beim ehemaligen Team Saxo-Bank-Tinkoff unter Vertrag stand und alle großen Rennen und Rundfahrten bestritten hat. Ebenfalls Rundfahrerfahrung bringt auch Markus Eichler mit, der früher für das Milram-World-Tour unterwegs war. Der zweite Ausländer neben Roberts kommt aus der Schweiz. Mirco Saggiolato hat immerhin einen Etappensieg bei der Tour de Pay de Savoie in Frankreich auf seinem Habenkonto.

Hautsponsor ist die Gelsenkirchener Stölting Service Group, die die Stölting Ruhr-Profi-Radteam GmbH als Betreibergesellschaft für das Profiteam gründete. Unterwegs sind die Sportler auf Rädern der Edelmanufaktur CUBE. Unter dem Sportlichen Leiter Jochen Hahn errang das neue Team bereits in seinem ersten Jahr 36 Siege und 43 weitere Podestplätze. In der kommenden Saison wird Hahn von Gregor Willwohl, der nach seiner Zeit als Aktiver bereits Erfahrungen in der Teamleitung bei Milram und Katusha sammeln konnte.

Das nächste große Ziel des Teams aus Gelsenkirchen ist der Aufstieg zum Pro Continental-Team in 2015, also in die zweithöchste Klasse. Damit hätte es dann auch die Voraussetzungen geschaffen, zu den ganz großen Rundfahrten, wie Tour, Vuelta oder Giro, eingeladen werden zu können. In diesem Jahr sind Starts bei den Klassikern in Deutschland wie Rund um Köln am 21.4. und Rund um den Finanzplatz Eschborn-Frankfurt am 1. Mai geplant. Auch die letzte verbliebenen Mehrtagesrundfahrt, die Bayern Tour, und die Deutschen Straßenmeisterschaften in Baunatal/Edermünde stehen auf dem Terminplan. Dazu kommen Auftritte bei zahlreichen Tagesrennen in Deutschland, dem europäischen Ausland sowie in Kanada, den USA und als Saisonstart im März in Taiwan.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-30707/team-stoelting-profiradsport-mit-rueckenwind.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Kurt U. Heldmann

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Kurt U. Heldmann

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com